

群馬菱の実会だより

幹事の研修会旅行記

恒例になりました、幹事の研修会旅行をカラオケ愛好会の方々にも参加をお願いし、無料中型送迎バスにて、2月14日・15日に参加者22名で、老神温泉・竹の宿「三楽荘」に1泊2日で実施いたしました。

馬電を10時に出発、伊勢崎IC→赤城PA・休憩→沼田IC→尾瀬遊山・昼食→オルゴール館(椎坂)見学→ホテル、早めに到着。

部屋から雪景色の片品渓谷を見渡せる、また大自然に囲まれた男女別の露天風呂、話がはずみのんびり過ごす、午後6：30より宴会、カラオケ愛好会の方々の美声にききいりました。

翌日は、ホテル午前10：00出発、「銘酒・誉國光」の醸造元・土田酒造を見学、清酒の仕込水は武尊山の湧き水を使用しているので「誉國光」の深みのある味わいができるそうです。説明のあと試飲コーナーにて2～3杯飲み、この地の風土と米、水、技が織りなす一品を買い、帰りがけに「甘さけ」をごちそうになり見

学を終了。尾瀬遊山にて昼食をとり、お土産等を買い込み午後1：30出発帰路に着く、沼田IC→駒寄PA・休憩→伊勢崎IC→馬電・午後3：00無事帰着、有意義な楽しい研修旅行でした。



(村岡 記)

尾島町の田部井米司さん柔道6段に昇段

上毛新聞によれば、菱の実会員で尾島町在住の田部井米司さんが2月11日、群馬県柔道連盟から6段の昇段証書を頂いたそうです。今回の昇段はこれまでの試合の実績や地域での



指導状況などを群馬県柔道連盟が審査し、関東柔道連合会を通して講道館に推薦し、講道館が決定したものだそうです。今回の昇段は6段が7人、5段と4段がそれぞれ1人ずつでした。この伝達式の模様が2月12日の上毛新聞に掲載され、田部井さん達が証書を受け取っている姿が写真と文章で報道されました。田部井さんは、現在も町の柔道部で週2回、子供たちの指導も行っているとのことです。（新聞報道された写真を菱の実だよりに紹介できたらと、上毛新聞社と交渉しましたが、後ろ

に写っている方々にも掲載についての了解が必要とのこと、写真の入手をあきらめ、ご自宅に伺っての写真撮影となりました。上の写真）

群馬製作所の住所変更について

尾島町は、平成17年3月28日に太田市・新田町・薮塚本町と合併し、新太田市（人口21.7万人）となります。その結果、群馬製作所の住所は次の様になります。

平成17年3月27日まで（変更前）

〒370-0492

群馬県新田郡尾島町大字岩松800

平成17年3月28日から（変更後）

〒370-0492

→ 群馬県太田市岩松町800

オタシ イマツチヨウ

パート募集についてのお礼

先月号で、お知らせしました上武ゴルフ場のパート業務のパート募集につきまして、予定した人員の応募がありましたので締切らせて頂きます。ご応募ありがとうございました。

菱の実総会の案内（予告）

今年の菱の実総会は、次の日程で開催致します、詳細のご案内は4月号となります。

菱の実総会及び懇親会：4月26日（火）午後（場所・時間などは概ね、昨年と同様で考えています）

会員投稿『二度あることは三度はない』

鳥取市 高橋 正晨

激動の新年を迎えました。夜明け前のまだ暗い元旦の朝、英語訛で「国家はどうなるだ」と一番鶏が鳴き、全ての鶏が続いて合唱したような気がします。政府は抜本的な改革は何もやっていません。日本をどうするのか、どの方向へ導くのか、一向に見えて来ません。しかし今年は酉年ですから、日本の抜本的な改革が要請されており、今後何事が起っても不思議ではない段階に入っている様に思われます。

ところで、馬電創立時入社第一期生の23名の方々が、昨年3月31日付で、一斉に定年退職を迎えられ、退職時に有志で「百日向（さるすべり）」を寄贈され、技術センター隣で記念植樹が行われたことを知り、大変嬉しく思いました。菱電機器が群馬製作所になる頃、私達が一生懸命ご説明させて戴いたことが実現し、世間に幾多の新製品を送り出された皆様に対し、感謝の気持ちで一杯でございます。本当にご苦労様でございました。これからは、「馬電菱の実会」でも存分にご活躍されることをお願い致します。

余談ですが私の名前「正晨」について、大変ご迷惑をお掛けして來ましたので、お詫びと説明をさせて戴きます。古希を迎えると「まさあき」と正しく読んで戴いたことは、一度もなく誠に申し訳ありません。辞書に依れば「晨」はシンと読み、意味は①あした。よあけ。早朝。②時を告げる。にわとりが夜明けを告げて鳴く。③星の名。房星。二十八宿の一つ。④とき。となっています。人名要覧に依れば「晨」は人名漢字であり、「あき」、「シン」、「とき」、「とよ」と読みます。父が早く亡くなつたため、何を願つて「正晨」と名付けたのか聞いておりませんが、次男坊に生まれたので、にわとりが夜明けを告げて鳴く時刻より起きて働くようにと名付けたものと思っております。ワープロでは「シン」、パソコンでは「あした」で晨の字を出すことが出来るかと思います。最近、子供さんに難しい名前を付ける人が多いようですが、私の様に一生まともに読んで戴けない経験のある者は大変心配しております。

本題に入らせて戴きます。諺で「二度あることは三度ある」と申します。これは、「二度も同じようなことが続いて起れば、さらにもう一度続いて起る可能性が高い。ものごとは繰り返されることが多いから油断するなということ」を意味しています。しかし、私の場合は、「二度あることは三度はない」と言えるような気がします。何故か、二度あることは多いのですが、三度迄行つたことがないように思います。

昭和18年9月10日の夕方、突然「鳥取大震災」に襲われました。そして昭和27年4月17日に発生した「鳥取大火」に会いました。何れも為す術もなく、夜通し火の海となつて、焼野原と化してしまいました。この恐ろしさは今でも覚えています。大震災から62年、大火から53年になりますので、何時また発生するかも知れず防災対策に万全を期する必要があります。

就職試験では、三菱電機名古屋と松下電器門真の両方に合格してしまったので、担任の先生に旅費を出して、松下電器門真を断って戴く羽目となりました。その後、5年間は松下電器門真より、求人が来なくなり、大変な迷惑をかけました。

在学中、NHK鳥取放送局のローカル番組「校名てんやわんや」と「就職最前線」に出され、インタビューをされたことがあります。スタジオの馬鹿でかいマイクロホンの前で声が吸い込まれて行ったのを覚えてます。自分の意見を発表するには勇気がいりますが、極めて大切なことだと思います。

(来月号につづく)

◇おしらせ◇

1. 3月の囲碁愛好会

◎例会：3月14日(月) 9:30～ ◎会場：赤城俱楽部

2. 3月の麻雀会

◎日時：3月25日(金) 9:30～17:00 ◎会場：赤城俱楽部

◎申込：3月22日(火)迄、下山 國夫(0277-78-3204) ◎会費：2,000円

3. 3月のグラウンドゴルフ例会

◎日時：3月22日(火) 9:30～ ◎会場：利根グラウンドゴルフ場

4. 4月のパソコンサークル

◎日時：4月4日(月) 14:00～16:00

◎会場：労組事務所(ご希望の方はご自由にご参加ください)

5. 4月のカラオケ月例会

◎日時：4月4日(月) 17:30～20:30

◎会場：カラオケ本舗「まねきねこ」尾島町安養寺27-3 TEL:0276-52-3450

◎申込：愛好会役員(長嶺 元さん:TEL 0276-38-0685) 3月30日(水)まで

6. 次回の編集委員会・幹事会(会場：組合会議室)

◎編集委員会 3月22日(火) 11:30～

◎幹事会 4月 4日(月) 16:00～

なお、都合の悪い場合は事務局まで、忘れずに連絡をお願い致します。

編集後記 ◎この冬は当初暖冬の様相でしたが、1月から次々と寒波が襲来するとともに、雪も多く降り一転し寒い冬となりました。そんな中でも春の訪れは早くロウバイ、梅等は例年より早く開花しているようです。我が家では今、居間でペチュニア(サファニアで有名)の挿し芽を行い簡単に苗を育てています(種から苗を育てるのは温度管理が難しく素人には無理)

- ・2月1日に挿し芽した苗
- ・15日にはもう発根しました
- ・3／中旬にポットに移植
- ・4月霜が無くなったら屋外に

- ・昨年10月に挿し芽した苗
- ・この芽を切って挿しました
- ・4月にはプランター一杯の大きさになります。



◎17年度総会のご案内：例年の通り4月26日、新しい年度を迎えるに当たり総会及び懇親会を開催します、旧交の人と会える機会です、多数の方の参加をお待ちしています。

(大谷 記)